

学校だより

小川中学校

No. 2

平成27年 4月17日

文責：校長 佐藤正則

新入生71人元気に入學

4月6日(月)の午後1時30分より、狩野光昭いわき市議会議員をはじめ15名のご来賓の皆様のご臨席のもと、第53回入学式を行い、71人の新入生が元気に入學しました。

ご来賓の皆様には、ご多忙中にもかかわらず、ご臨席いただき有難うございました。

式辞では、始業式で在校生にも話した3つの言葉「自主・創造・感謝」を心がけて中学校生活を頑張ってもらいたいと話しました。

新入生を代表して荒木君が「一人一人の夢や目標に向かって何事にも全力で進んでいく、立派な中学生になることをここに誓います」と力強く誓いの言葉を述べました。

在校生を代表して3年の國府田泰希君が歓迎の言葉を述べました。



上級生の姿に学ぶ新入生

入學して1週間、早く小っ中生らしくなろうと、上級生の良いところを真似て行動しています。登校時間が早く、あいさつ、話の聞き方はとてもよいです。

今は、授業はもとより学校生活全般に緊張感を持って臨んでいますので、家に帰るとぐったりと疲れていることと思います。しかし、今の学ぶ姿勢があれば、1学期の中頃には気力・体力とも一つたくましくなっているはずです。ご家庭でも、お子さんの頑張りをほめてあげてください。



対面式で歓迎



4月7日(火)に、生徒会主催の対面式を行いました。

上級生が、新入生に学校生活のあらましを紹介し、入學を歓迎しました。

まずは緊張をほぐそうと、生徒会役員によるコミカルなコントで開幕、その後、生徒会専門委員会と実演を交えての部活動紹介を行いました。

部活動について

本校の部活動はクラブチーム所属の生徒以外は全員入部制です。

4月3週目まで見学、4、5週目は体験期間とし、下校は17時です。入部届けは、4月末を予定しています。

部活動は、気力・体力を養い、人間関係の勉強、目標に向かう意思力、忍耐力などの強化に大変有効です。よく考えて選びましょう。

平成27年度新戦力紹介その1

教頭の伊藤利信と申します。藤間中学校より転入しました。担当する教科は全学年の技術です。前任校でも担当していました。



小川中学校に着任しての第一印象は、校舎が新しく、校庭が広いということです。さらに、校庭を囲むように植えてある桜の花が、あまりにも見事なことに驚きました。また、生徒は非常に礼儀正しく、校舎内では至る所で「こんにちは」という挨拶が交わされ、素晴らしいと思います。

小川中生のため全力で頑張ろうと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

小名浜第一中学校から参りました鈴木登志美です。

大規模校勤務が続いたので、小川中学校では人数が少ない分、一人ひとりじっくりと向き合えるのではと楽しみにしています。



小川中学校に来て、生徒の元気な挨拶ときれいな桜に迎えられ、とてもうれしく思っています。

今年度は3年生担任、進路指導主事をさせていただくことになり心引き締まる思いであります。3年生全員の進路実現に向けて、全力で取り組みます。よろしくお願いいたします。

湯本第一中学校より赴任しました佐々木護です。

教科は国語、部活動はソフトテニス部を担当します。

何度か練習試合で小川中学校に来たことがあるのですが、雄大な自然に囲まれ、素晴らしい施設が整った学校だなど、うらやましく感じていました。



そして着任して、素直で誠実な生徒に接し、充実したスタートをすることができました。生徒の力を伸ばし、十分に発揮できるよう支援していきますので、よろしくお願いいたします。

この度の人事異動で、中央台東小学校から参りました後藤なおみと申します。

自宅が内郷なので、毎朝夏井川と満開の桜を眺めながら楽しく通勤しています。



スポーツを観るのが大好きなので、休日は夫と2人で野球やマラソンなどの観戦にせっせと出かけています。明るく素直な小川中の生徒たちから、元気で若さ(!)をもらいながら務めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



情報モラル「賢いスマホの使い方」講座 PTA総会にぜひ参加を!

4月22日にPTA総会及び学級・学年懇談会を予定しています。

例年ですと、その前に「授業参観」を行っていましたが、授業参観には多くの保護者の皆さんが参加されますので、その流れで総会や懇談会にも出席していただいていたいました。

しかし、今年度は授業参観を行わず、代わりに「情報モラル講座」を行います。授業参観を止めてまで持ったのには大きな理由があります。それは、スマホの使い方でのトラブル、事件が増えているからです。取り返しのつかないことになりかねないことも小川中では起こっています。



保護者と教師、協力して

スマホを与えられるのは、保護者の皆さんです。生徒が使用する場合は学校外です。直接、指導・監督できるのも保護者の皆さんです。ですから、実態を知っていただき、考えていただきたいと思います。設定した次第です。保護者の皆さんが出席されないことには始まりません。学校としての真剣な思いを汲んでいただき、講座、そしてPTA総会等に出席をよろしくお願いいたします。